



**Le résultat de Grigori Grabovoi
Témoignage de Vadim Rouslanov
Rétablissement de la santé du
père par les métastases
pulmonaires.**

Je suis Vadim Vadimovitch, fils de Vadim Lvovitch Rouslanov. Mon père a subi un examen pulmonaire par tomodensitométrie au cabinet de radiologie de la société par actions «La Médecine». Les images obtenues révélaient la présence de métastases dans le poumon gauche, ce qui est attesté par le protocole médical daté du 7 mai 1996 et signé par le radiologue. Le protocole est accompagné de trois radios présentant plusieurs métastases (il montre les radios).

Voici la première image. C'est la deuxième image, avec le nom de Rouslanov. Et maintenant, voyez la troisième, elle appartient aussi à Rouslanov. Les trois radios ont été réalisées le 7 mai 1996.

Le 23 mai 1996, Vadim Lvovitch s'est à nouveau retrouvé à l'institut de diagnostic et de chirurgie. Une nouvelle radio a confirmé le diagnostic. Vous pouvez y voir les métastases dans le poumon droit (il les montre) : un, deux, trois.

Le 1er juin 1996, Grigori Petrovitch est venu chez nous. Après une séance de 30 minutes, il a demandé à mon père de répéter les radiographies. Celles-ci n'ont été réalisées que le 11 juin 1996. Voici les radios des poumons de Vadim Lvovitch Rouslanov. (Il les montre)

Nous aurions dû les faire bien avant, mais cela n'a pas été possible. Sur ces images, on voit qu'il n'y a pas de métastases dans les poumons, ils sont absolument propres.